



EU-LAC Foundation
Fundación EU-LAC



Comunicado de prensa conjunto de la Fundación Internacional EU-LAC y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD):

El PNUD y la Fundación EU-LAC renuevan su asociación para avanzar en una agenda común para el Desarrollo Sostenible

Nueva York, Hamburgo, 14 de diciembre de 2021: La Fundación Internacional EU-LAC y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) firmaron un acuerdo marco estratégico de cooperación con el fin de unir esfuerzos en 2022 para fortalecer la integración y la colaboración entre la Unión Europea y América Latina y el Caribe hacia la implementación de los objetivos de desarrollo sostenible.

En vista de los actuales desafíos globales, el PNUD y la Fundación EU-LAC trabajarán estrechamente para analizar las experiencias nacionales, regionales y multilaterales utilizadas para hacer frente a los efectos de la pandemia de la COVID-19 y arrojar luz sobre las políticas y las mejores prácticas, así como los instrumentos eficaces para la cooperación birregional, para apoyar los esfuerzos de recuperación.

Además, al explorar los mecanismos e instrumentos existentes y nuevos para la cooperación regional, triangular y birregional, el PNUD y la Fundación EU-LAC buscan aumentar las capacidades técnicas y promover la transición hacia políticas económicas, sociales y ambientales más sostenibles y resilientes.

Esta renovada asociación se basa en los resultados de los diálogos 2021 sobre turismo sostenible que buscaban fomentar el intercambio birregional de ideas entre responsables políticos, empresarios, la sociedad civil e investigadores sobre las condiciones necesarias para avanzar hacia un sector turístico más sostenible, resiliente e inclusivo que pueda contribuir a la implementación del Acuerdo de París y la Agenda 2030.

Acerca de la Fundación EU-LAC (<https://eulacfoundation.org/es>)

La Fundación EU-LAC es una organización internacional de carácter intergubernamental, creada en virtud del derecho internacional público. Creada en 2010, la Fundación está comprometida con el fortalecimiento de la asociación estratégica birregional entre la Unión Europea, sus Estados miembros y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC). Su misión es fortalecer y promover la asociación estratégica entre ambas regiones, mejorar su visibilidad y fomentar la participación de las respectivas sociedades civiles.

Acerca del PNUD (<https://www.undp.org/>)

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), órgano subsidiario de las Naciones Unidas, organización intergubernamental establecida por sus Miembros, sirve en muchos aspectos como brazo operativo de las Naciones Unidas a nivel nacional y trabaja con socios en numerosos países para promover, entre otras cosas, el desarrollo sostenible, la erradicación de la pobreza, el avance de las mujeres, la buena gobernanza y el estado de derecho.

Contactos de prensa:

Juana Wolff Profesional junior – Comunicaciones y Relaciones Públicas, Fundación EU-LAC press@eulacfoundation.org	Ana María Currea Head of Communications, UNDP in Latin America and the Caribbean ana.maria.currea@undp.org
---	--